

PERFILES



PHILIPPE SACHET

DIRECTOR GENERAL DE KAPPA EN ESPAÑA

Desde marzo de 2017, Philippe Sachet es director general de Kappa en la Península Ibérica. Antes de su ascenso, el ejecutivo ya dirigía la filial de la marca italiana como responsable de Sport Finance, la distribuidora que gestionaba su negocio, a la que lleva vinculado desde 2007. El ejecutivo es licenciado en gestión deportiva por la Université Rennes 2 y posee un máster en marketing, comunicación y contabilidad en la Audencia Business School de Nantes (Francia).